



En soutien à



**fondation
en cœur**

L'ÉVÉNEMENT

Février est le Mois du Coeur qui a pour but de sensibiliser les gens sur l'importance de la santé cardiovasculaire. Pour l'occasion, la Fondation En Coeur vous invite à participer à la 2e édition de l'événement sportif hivernal, Sutton En Coeur.

Quand ?

Samedi 17 février 2024

Concept

Au Mont Sutton les participants petits et grands, sont invités à venir faire du ski, de la planche à neige ou du ski de randonnée pour une période de 6 heures, seul(e) ou en équipe de 2 à 6 participants(es).

L'événement sera clôturé d'un après-ski festif.

Pourquoi 6H ?

Car c'est la durée moyenne d'une opération à cœur ouvert chez les enfants malades du cœur.

En collaboration avec



Daniel Melançon
Porte-parole de l'événement

Résultat 2023 (1re édition):

225 participants & 75 000 \$

Objectif pour 2024:

250 participants & 150 000 \$

Pour plus de détails ou participer



1. **Inscrivez-vous en ligne.** Participez en solo ou en équipe. Vous pouvez faire votre équipe ou rejoindre une équipe.
2. **Mobilisez vos proches et faites appel à la générosité des gens de votre entourage** afin d'amasser des fonds pour la cause.
3. **Participez à l'événement** et amusez-vous!

Sachez que le prix d'inscription couvre les frais de l'activité. c'est donc la récolte de dons additionnelles qui permet à la Fondation de pouvoir poursuivre sa mission !

Consultez le document Truc & Astuces pour la collecte de fonds pour vous guider.

PRÉSENTATION DE LA



**fondation
en cœur**

NOTRE MISSION

Être un véritable soutien auprès des enfants malades du cœur et leur famille.

NOTRE VISION

Offrir le maximum de services aux enfants porteurs d'une maladie cardiaque ainsi qu'à leur famille. La Fondation vise également à prolonger son accompagnement auprès des jeunes lors de la transition des soins du milieu pédiatrique vers le milieu adulte.

LA CAUSE



257 000 personnes vivent avec une malformation cardiaque au Canada



20 000 enfants (0-18 ans) vivent avec une malformation cardiaque au Québec



200 cas de malformations sévères apparaissent annuellement au Québec



Plus de 100 000 personnes sont touchées par la maladie de l'enfant



Un enfant sur 100 naît avec une malformation cardiaque congénitale

100

NOS SERVICES

SOUTIEN FINANCIER ET AUTRES SERVICES



Nuits
d'hébergement



Coupons-repas



Stationnement



Cartes-cadeaux
épicerie



Déplacement



Cartes-cadeaux
essence



Achats et prêts
d'équipements médicaux

(stéthoscopes, tire-laits, défibrillateurs,
Cardiomémo et bien plus)



Documentation sur
la cause

(livres, brochures, site web
et bien plus)

SOUTIEN EN SANTÉ MENTALE



Groupe de soutien
parents

(avec des travailleuses sociales)



Service d'accueil en
milieu hospitalier

(offert à Québec)



Groupe privé Facebook

(échange entre parents)

NOUVEAUX SERVICES EN 2023

Pensatout: outil Web qui accompagne les jeunes dans leur
passage à la vie adulte

Traduction anglaise du site Web En Cœur



Soutien individuel psychosocial



LE PORTE-PAROLE DE LA FONDATION: JEAN-PHILIPPE WAUTHIER

« Je suis fier d'être le porte-parole de ce bel organisme depuis maintenant 8 années. La Fondation en Cœur a énormément évolué durant ces 40 dernières années. C'est plus de 15 000 enfants et familles qui ont été épaulés pendant la dure épreuve qu'est d'apprendre que son enfant est malade. Lors des événements, nous pouvons sentir la reconnaissance des familles face à la fondation et c'est pour moi un honneur que d'en être le porte-parole. Merci aux employés, aux membres du CA et également aux bénévoles pour votre engagement. Souhaitons nous encore 40 merveilleuses années à aider les enfants malades du cœur ! »

